
 

Summonte; Annamaria Ambrosone Segretaria del Circolo PD "Sandro
Pertini"

  

Summonte. "Ora dobbiamo lavorare. Avere un Circolo all'interno di una piccola comunità è una
grande novità. Lavoreremo sul territorio per creare sinergia tra le persone e la politica, le persone e
le Istituzioni, tra la politica e le varie Istituzioni", le prime parole di Annamaria Ambrosone, eletta
per acclamazione Segretaria del Circolo PD "Sandro Pertini". Un appuntamento importante, quello
di oggi, per la comunità ed in partcicolare per il "popolo democratico". L'Assemblea si è tenuta, in
via Borgonuovo, presso il bar "Il Castello", alla presenza del Vicesegretario provinciale, Vittorio
Ciarcia, garante delle "operazioni". Ciarcia ha manifestato contentezza per la partecipazione dei
giovani, unita ad un gruppo di meno giovani. Una miscela positiva. "Quando nasce un Circolo, una
testimonianza sul territorio è sempre positivo. I partiti funzionano quando hanno la capacità di
attrarre i cittadini. E' importante saper creare il contatto diretto, ascoltare e soprattutto capire.
Bisogna essere aperti e disponibili. La sede del PD provinciale è spalancata e quindi disponibile a
supportare questa nuova realtà summontese che si immerge nel circuito democratico". Tra i vari
interventi quelli di; Virginia Dello Russo: "Sin da studentessa universitaria ho sentito forte la
passione politica e dopo gli studi mi sono avvicinata alla politica rapportandomi all'interno della mia
Comunità fino ad avere ruoli amministrativi (La Dello Russo è al sesto anno, complessivo, in
Giunta). E' proprio da giovane, tra i giovani, che ho invitato e invito alla partecipazione alla vita
politica e sociale del proprio paese. E' fondamentale creare comunità, rete, unione"; Carmine
Cristiano, Capogruppo di "Summonte Unita" al Comune: "Voglio ringraziare il Sindaco Ivo Capone
per aver attivato quel fascio di luce che illumina il cammino verso partecipazione, la condivisione.
Sta a noi allargarci al territorio, sempre di più e lo possiamo fare, lo vogliamo fare, ogni giorno

                               1 / 2



 
tessendo rapporti, facendoli crescere perchè essere parte attiva all'interno del proprio comune
rende, ciascuno più libero, costruendo in questo modo concreta unità. Un passaggio veloce sulla
vita amministrativa, lo devo fare. La maggioranza, l'ampia  maggioranza di "Summonte Unita", è a
supporto del Sindaco. C'è un piccolo pezzo che ha creato un gruppo autonomo, ora va spiegato da
questo, se sono parte della maggioranza, anche con delle distinzioni, o se si collocheranno
all'opposizione. Questo devono spiegarlo, dirlo al paese, visto che siamo, tutti stati eletti nella stessa
lista. Detto ciò, ribadisco l'importanza di dare forza al percorso avviato il 14 Aprile e che sta
continuando alacremente. Saremo un focolaio di idee"; Antonella Guerriero: Oggi 20 Agosto è una
data epocale per Summonte. Come Circolo siamo convintamente al supporto dell'Amministrazione.
Il "colore" è importante, è importante l'appartenenza. Mi piace evidenziare che Summonte è unità,
non esistono le Frazioni ma le strade"; Giovanni Testa: "Ivo (Capone, il Sindaco) è l'anima di
questo gruppo. Ringrazio Camine (Cristiano, Capogruppo "Summonte Unita"), mio compagno nella
vita amministrativa da oltre cinque anni ed oggi, con compiti diversi, di maggioranza, siamo chiamati
a moltiplicare l'impegno. Oggi nasce un luogo di confronto per arrivare a dare soluzioni sempre più
stringenti, concrete. Si parte per allargare questo discorso e le tre donne che hanno avviato il
percorso sino alla costituzione del Circolo, coloro che sono nel Direttivo, rappresentano la sintesi del
sentire comune"; Raffaele Picariello: Sono contendo della linea rosa ed oggi partiamo per
abbracciare il territorio"; Ferruccio Capone: "Mi fa molto piacere partecipare a questa comunità
politica oltre che far parte della comunità summontese. Sono giovane ed ogni giorno mi impegno per
imparare da mio padre (Ferruccio è il figlio del Sindaco Ivo - potremmo aggiungere che acquisisce il
pensiero tramandato del compianto nonno Ferruccio)". Il giovane Ferruccio ha l'istinto della
partecipazione alla vita sociale. L'istinto è importante ma avere, al fianco esempi che "imprimono"
ancora di più questo valore, arricchisce notevolmente e fa immagazzinare più velocemente il valore
dell'amore per il prossimo. Ad intervenire, in videoconferenza, il Sindaco Ivo Capone il quale ha
manifestato il suo entusiasmo per il lavoro avviato dall'Amministrazione "Summonte Unita",
l'apertura della Casa comunale alla Comunità (appunto, "comune"), della Costiuzione del Gruppo
Cittadinanza attiva, presto la costiuzione del Forum dei Giovani (magari del Sindaco "bambino"
come già proposto). L'Amministrazione sarà aperta e vicina alla partecipazione democratica e
costruttiva come ad esempio, la "nascente" Pro Loco (domani la riunione per eleggere gli
Organismi) e quanto al Circolo PD questo sarà un ulteriore tassello per il fare comunità, rendere
Summonte, più forte, inclusiva, unita.

Al termine degli interventi, la proclamazione, per acclamazione, di Annamaria Ambrosone, quale
Segretaria del Circolo PD "Sandro Pertini". Nel Direttivo Antonella Guerriero, Virginia Dello Russo,
Letizia Testa e la "quota celeste", come è stata definita, Ferruccio Capone.
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